

## Oración a Nuestra Señora del Carmen

Plinio Corrêa de Oliveira

Mis ojos y mi alma se vuleven hacia ti, Virgen del Carmen, tú que fuiste la inspiradora de una gran estirpe de profetas, desde Elías hasta el carisma profético de la Santa Iglesia en el Nuevo Testamento; tú que enseñaste incluso hasta antes de existir y fuiste el modelo de quienes creyeron en el Salvador prometido por las Escrituras, tú que representaste el apogeo de la esperanza de aquellos varones de Dios, pues fuiste la nube de la cual llovió el Redentor.

Tú eres el Arca de la Alianza de la cual ha de venir la victoria para el mundo tal como lo anunciaste en Fátima: *“por fin, mi Inmaculado Corazón Triunfará”*. Madre mía, inunda mi alma de la certeza de este triunfo y dame el coraje de mantenerme en pie en la derrota y en la adversidad, esperando el día de tu gloria. Amén.



**Caballeros de la Virgen**

Bogotá: 310 315 7082 |  321 205 9931

[email@boletines.caballerosdelavirgen.org](mailto:email@boletines.caballerosdelavirgen.org)

[www.caballerosdelavirgen.org](http://www.caballerosdelavirgen.org)

[www.tiendamariana.com](http://www.tiendamariana.com)



## El Escapulario del Carmen



*Señal del amor y predilección de María*

## Como recibir y usar el Escapulario

1- Cualquier sacerdote tiene poder para bendecir e imponer el Escapulario. Esa bendición e imposición valen para toda la vida, por lo tanto, basta recibirlo una vez.

2- Cuando el Escapulario se desgaste, basta sustituirlo por uno nuevo. Una vez recibido, el debe ser usado siempre, de preferencia en el cuello, en todas las ocasiones, aún mientras la persona duerme.

3- En casos de necesidad extrema, como enfermos en hospitales, si el Escapulario le



fuere retirado, el fiel no pierde los beneficios de la promesa de la Virgen del Carmen.

4- En casos de peligro de muerte, aún un laico puede imponer el Escapulario. Basta recitar una oración a Nuestra Señora y colocar en la persona un escapulario ya bendecido por algún sacerdote.

5- El Papa San Pío X concedió la facultad de sustituir el escapulario de tela por uno que tenga de un lado el Sagrado Corazón de Jesús y del otro una imagen de Nuestra Señora. Se puede usar sin interrupción y gozar de los mismos beneficios.



apareció, trayendo el Escapulario en las manos y dijo estas confortantes palabras: “Hijo amadísimo, recibe el Escapulario de tu Orden, señal especial de mi amistad fraterna, privilegio para ti y todos los carmelitas. Aquellos que mueran con este Escapulario no padecerán el fuego del Infierno. Es señal de salvación, amparo y protección en los peligros, y alianza de paz para siempre”.

La Iglesia asumió al Escapulario e hizo de él una de las devociones más difundidas entre el pueblo de Dios.

### *Importancia del Escapulario*

En nuestra época de supersticiones, no es superfluo esclarecer que el Escapulario está lejos de ser un signo “mágico” de salvación. No es una especie de amuleto cuyo uso nos dispensa de las exigencias de la vida cristiana. No basta, por tanto, ponerlo al cuello y decir: “¡Estoy salvado!”

Es verdad que Nuestra Señora no puso condición alguna al hacer su promesa. Simplemente afirma: “Quien muera con el Escapulario no padecerá el fuego del infierno”. No obstante,

### *Los grandes privilegios del Escapulario*

El día 16 de julio de 1251, San Simón Stock suplicaba a Nuestra Señora ayuda para resolver un problema de la Orden Carmelita, de la cual era Prior General. Mientras él rezaba, la Virgen

para beneficiarse de este privilegio, es necesario usar el Escapulario con recta intención. En este caso, si en la hora de la muerte la persona estuviera en estado de pecado, Nuestra Señora providenciará, de alguna forma, que ella se arrepienta y reciba los sacramentos. ¡Es en esto que la misericordia de la Madre de Dios se muestra verdaderamente insondable!

### *Protección en los peligros de la vida cotidiana*

Nuestra Señora, la mejor de todas las madres, quiere para sus hijos devotos no solamente los beneficios espirituales, sino también los temporales. Así, quien porta su Escapulario recibe de Ella una protección especial en los peligros de la vida cotidiana.

En São Paulo, Brasil, un joven de 15 años, al atravesar con su bicicleta una vía férrea, fue alcanzado por el tren. Pasó todo el tren y él se levantó ileso, besando conmovido su Escapulario, exclamaba: “Sólo tuve tiempo de gritar: ‘¡Nuestra Señora del Carmen!’, ¡Fue Ella quien me salvó!”

